
 

 

 

☆おやじメッセンジャー          
  

 

 

６月１６日（日）の日曜参観の２時間目に『おやじからのメッセージ』と題しておやじの会の会

員が１年生～３年生の全２１クラスで授業を行いました。 
 
◇ おやじから 
 
 おやじのメッセージ参加の皆様、お疲れ様でした。奥井先生からのメールで、当日保護者の参加者が 500

名と知りビックリしました。保護者の方に『おやじの会』はこのような事もやっていると、少しは『おやじ

の会』がＰＲ出来、良かったのではないでしょうか。メッセージについては話の内容が生徒に伝わったか、

不安ですが本当に良い体験をすることが出来ました。又、久しぶりに気持ちの良い緊張感を味わうことが出

来ました。                                       【Ｓ】 

 

 終わった直後は、なかなか満足の行く出来かな？っと思っていたんですが、家に帰ってゆっくり考えてみ

ると、話がうまく伝わったか心配になってしまい、もう少し話し方を考えてあげれば良かったかな～、と思

い反省してます。でも、親父にとってもいい経験なりました。お疲れ様でした。       【Ｋ．Ｎ】 
 
 子どもたちと良い時間を過ごすことができました。企画をしてくれた奥井先生、そしてご理解ご協力くだ

さいました校長先生はじめ教職員の皆さまに感謝しております。メッセンジャーの皆さま、どうもお疲れさ

までした。教室では保護者の多さ、特にお父さんの多さを感じましたが、５００名を超えたいたとは驚きで

す。関心の高さの証ですね。今後の展開に一層の期待をもてそうです。さて、私が担当した 2 年 2 組(柴田

真澄先生)でも、予定の時間 15 分をすこし超過してしまいました。話の流れは大分前から決めていたものの、

前日になってから急遽パワーポイントを使おうと大胆な変更をしたことで、時間配分に甘さが出ました。（反

省）それでも、質疑応答の時間を少しとることができ、こちらからの話しとは別な意味で貴重な時間だった

と思います。ただ、あの質問にはこのことも話した方が良かったのにと、後になってから後悔する点もあり

ます。また、手をあげなかった（挙げれなかった）生徒に対しては、こちらから話を投げかけ、話のキッカ

ケを作れるともっと良かったと思います。子どもたちの感想、保護者の感想を楽しみにしています。やはり、

子どもの相手をするのは楽しいけれども難しいですね。またこんな機会があると良いと思っています。     

                                          【Ｉ．Ｋ】 

 

◇ 先生から 
  

今年度初めての試みであった「日曜参観」は大盛況でした。多くの保護者の方がお子さんも連れての参観は

どこの学級も廊下にあふれるほどの人数で熱気に満ちた雰囲気でした。２校時目の「おやじの会」のお父様

方の講話も素晴らしいものでした。熱のこもったお話を聞く生徒の表情は真剣そのものだったと思います。

学級日誌に「親のパワーはすごい」と書かれていました。このようなお話を聞く機会が増えるといいですね。 

                                           【Ａ先生】   
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６/１６（日）の「おやじの会」の特別授業では、ご自身の現在の仕事が小さい時からの趣味や夢から出発

したことにふれながら、今の中学生にエールを送ってくださいました。ご自身が開発にかかわったヘリコプ

ターに搭載するＧＰＳには、生徒から「スゴイ」の声があがっていました。貴重なお話ありがとうございま

した。生徒達も心に響くものがあったと思います。また機会があればよろしくお願いいたします。【Ｂ先生】   

 

 おやじの会のみなさまの心に響いた数々のメッセージ。「お父さん」が教壇に立ち、子ども達にメッセー

ジを伝えるというすばらしい企画は大成功だったと感じています。社会の一員として仕事をしていくという

ことがどういうことか。大切にしなくてはならないのは何かということを、実際に社会で活躍されている「お

父さん」が生の声で伝えるというのは、子ども達の心に予想以上のものを残してくださったように思います。

これからも「学校のお父さん」としてみんなの心の支えとなってほしいです。ありがとうございました。 

                                           【Ｃ先生】   

 

 

◇ 生徒から 
 

 感動した。やっぱり努力が何よりも大事なんだなって思った。だから部活で勝てるように家できたえよう

と思います。家族で話すのは、うちではバッチリだけど、いままで以上にお話したいと思いました。 

                                           【生徒Ａ】   

 

 まだたくさん生きていないからわからないけど、生活をしていて勇気を持つということは、簡単そうで本

当は難しいということが改めてわかりました。責任のある人になりたいです。自分に勇気を持つということ

は、人に勇気を与えることにもつながるということもわかりました。            【生徒Ｂ】 
 

 「ありがとう」について深く考えてみようと思います。中学校の同じクラスの友達が結婚相手というのは

ステキですね。お話ありがとうございました。                      【生徒Ｃ】 

 

 

 

 

 

☆今後の行事予定 

 

 ・ 新入会員歓迎会         ７月７日（日）午前１０時より 発寒川河畔公園にて 
   （ごみ拾い・釣り・焼肉） 

 

・ テニスコート周辺の排水溝整備  ７月２１日(日)午前９時より 

 

・ 色画用紙棚制作         ８月４日（日）午前１０時より 木工室にて 

 

・ 夏休み校外巡視         ８月９日（金）午後８時 西区民センター集合 

 

 

  
 

 

 

 

ホームページは http://members11.tsukaeru.net/koyaji/index.html  

        メーリングリストの申し込みは ushida@kouken-s.co.jp （担当 Ｕ） 


